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こうへし
Ｉ

実績がある。だから、具体策がある。神奈川新時代、てらさき雄介!1

てらさき雄介神奈川県議会議員は。須田こうへいが会派:立憲民主党･民権クラブで

副団長を務めた令和元年度当時の団長になります。当時は日韓両国が大変な緊張関

係にありましたが、平和創造外交を目指すてらさき雄介団長と共に 神奈川県と友好 都

市提携を結ぶ京畿道議 会を友好訪問したことが思い出されます。当時から、国政レベ

ルでの視点のもと、｢日本の平和理念を守る耳 議員

外交の拡大など、総合的外交能力を強化する｣

｢日本の安全保障政策は党派を超えて議論する｣｢不平等条約である

日米地位協定を改定する｣｢核兵器禁止条約を批准する｣などの議論

を交わしておりました。

日米地位協定については、須田こうへいが所属した政調会で会派

勉強会を開催し、代表質問でも取り上げました。日本がオミクロン等の

変異株に対し水際対策を徹底する中、米軍基地だけが対象外となっ

て感染が広がるｰ 因となったの指摘もあり、県政の重点課題です。

旭区で幼少を過ごした｢てらさき雄介｣県議
須田こうへいも今年、ＰＴＡ会長 職を務めており、かつて青年 会議所

も所属してました。てらさき雄 介議員も現 役のボランティア消 防団員を
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23年、青年 会議 所活 動を15 年、各種まっりや地域イベントの実 行委員会、また自治会・町内 会役員などを

積極的に引き受けておられます。さらに、幼少期を横浜市旭区で過ごしており､共通点のある県議です。

私も先日、スクールゾーンの地 区巡りで、地 元を歩き、横断歩道 等の 各種道路標識や危険箇所の点検を

して回りました。地元の皆 様の声を県 政に反映させ、子どもたちの安心・安全のために尽くしてまいります。

県議会 厚生常任委員会での提言を国政に反映させるには
立憲民主党・民権クラブ会派を代表し、てらさき雄介委員は厚生常任委員会を歴任しておられます。

安全・安心のコロナ対策を推進するため、｢まん延防止措置や緊急事態宣言は、指定地域をより広域化し、

また期問を細切れにしない｣｢ 病床確保は地域で柔帆にする｣｢変異株に応じて社会の規制を解除する｣

｢飲食店などの協力金を素７く支給するため、全国一律のシステムを確立する｣など、地域からの要望を

県から国へとボトムアップ型で政策提 言していく必 姿があります。須田もその実現に尽力してまいります。



|｢ 改 革 は す る が 、戦 争 は し な い｣ 古 賀 茂 明 さ ん と 県 政 報;!1 会 を 開 催!

4月16Hli土JI.元経 産省官 僚｡ニューＸ番組でもご活耀されていた古賀 茂明さんをお招さして県政 報占

会を 團催いたしました｡私からは| 立憲民主 党･民 権クラブの存 在怠表とは?｣| 自身 の一 番の政策は?｣ など

街頌で県民の 皆様からいただく声をもとに堺説をしておりますJ1 政のII見える化｣､ 実現すべきイノベーシZl

ン政 策､特SI泊 治11J･構 想などの統治轜 構改 革議 論の意義に':Ｊいてお話させていただきました｡

古貿茂明さんからは､｢ フォーラム4に改 革は

するか､戦争はしない｣ の理念を提 唱)｣ にがるま

定でｉ 布してますので､詳細はお問合 せドさい。

||

| ライトセンター前でスマホを活用した情報支援システムが運用開始

旭区ライ|･センター前の交尤点･など24 ヶ所

で､ スマホアプリ｢信Go:_ を41JJ11して､歩行 者

信1;･の状態を晋一声等で知らせ､LIの不自山な

方等の安全を支援し､交通 事故のIujlEを図

る支援システムが 運月|開始いたしました..

また． 一部の交 差点では､青時|肉の 延長や、

横斯の要求などもII｣'能ですｴ
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